

Forums pour les consommateurs

Déréalisation suite à un bad trip

Par Mel21 Posté le 30/04/2023 à 09h47

Bonjour, je vous explique mon petit soucis, il y a 3 semaines j'ai eu un gros bad trip à la suite de la consommation d'un space cake au cannabis, depuis ce jour j'ai l'impression de ne plus être vraiment là, d'être dans un rêve ça me fait très peur car j'ai l'impression que je vais rester comme ça toute ma vie, j'essaie de ne pas trop y penser en espérant que cela passe mais je trouve que ça dure quand même trop longtemps avez-vous des avis ?

Merci

1 réponse

Kimi - 07/05/2023 à 10h46

Bjr ,déjà ne fume plus de joint pendant un certain temps,va voir un médecin pour t'aider à dormir et ça devrait passé si c'est pas déjà le cas....ça fait flipper mais ça part comme c'est venu....bon courage